



Pièces	5 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	582V412517M
Prix	1 365 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Secteur très résidentiel, à quelques minutes de la pénétrante Cannes-Grasse, entouré de verdure. Villa neuve, en cours de finition d'environ 280 m² sur un terrain de 1174 m² comprenant : Un portail automatique, accès et stationnement pour 3 véhicules extérieur, un sous-sol d'environ 100 m² (garage, espace de stockage, local technique) Rez de jardin un espace salon, salle à manger, cuisine ouverte, buanderie, toilette invité, espace bureau ou dressing. Au 1er niveau deux chambres avec dressing, une salle de douche, une suite parentale avec dressing et salle de bain. Jardin arboré, piscine ...

A new villa, currently being finished, of approximately 280 m² on a plot of 1174 m² including: An automatic gate, access and parking for 3 exterior vehicles, a basement of approximately 100 m² (garage, storage space, technical room) Garden level: a lounge area, dining room, open kitchen, laundry room, guest toilet, office space or dressing room. On the 1st level two bedrooms with dressing room, a shower room, a master suite with dressing room and bathroom. Garden with trees, 11x3 swimming pool, several terraces.

TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

